

Sección Página 12.04.2009 Estado

Crece en 80% venta de pipas

> Reportan empresas que en Huixquilucan se elevó la solicitud en el reparto de agua

Lorena Morales

HUIXQUILUCAN.- A pesar de que varios colonos se encuentran vacacionando, la demanda de agua en estos Días Santos fue alta, debido a la disminución del caudal del Sistema Cutzamala

Gilsa, empresa dedicada al transporte del líquido, reportó un incremento de los pedidos en 80 por ciento durante jueves y viernes

Jaime Santana, dueño de la compañía, informó que en promedio una pipa hace cinco viajes diarios, pero en estos días algunas hicieron el doble.

"Hubo una gran demanda, incluso hoy (sábado) se está trabajando, no han parado de trabajar, que el corte de agua impactó melaboraron hasta en la noche, aunque mucha gente salió de vacaciones sí nos estuvieron pidiendo agua", mencionó.

El 90 por ciento del caudal que recibe la zona residencial de Huixquilucan proviene del Sistema Cutzamala, es decir que unos 100 mil habitantes dependen de éste, según estimaciones del Sistema de Aguas Municipal.

Transportistas de la compañía Transportes H2O informaron que los condóminios ubicados sobre la Avenida Jesús del Monte y Hacienda del Ciervo fueron los que más demandaron el líquido.

"Pensamos que no iba a ha-

ber tantos pedidos, porque toda la semana estuvimos llevando agua, ahorita piden más porque hace calor y porque dijeron que no iban a tener hasta el lunes, entonces pensamos que se están previniendo", manifestó uno de los conductores.

Sin embargo, alrededor de las 12:00 horas de ayer regresó el líquido en algunos residenciales como Villas Sauces y Sauces.

La carencia de agua es una constante en los fraccionamientos ubicados a lo largo de la Avenida Jesús del Monte, desde Palma Criolla hasta los límites con Cuajimalpa.

Santana, quien funge como delegado en Jesús del Monte, señaló que es necesario que las autoridades concluyan los proyectos hidráulicos pendientes para que los habitantes de esta sección no padezcan de insuficiencia del líquido.

Personal del Sistema de Aguas de Huixquilucan reportó nos de 48 horas al Municipio.

lorena.moralesg2@reforma.com

Distribución

En Huixquilucan operan cinco empresas de pipas

- > 19 fraccionamientos dependen del Cutzamala en Huixquilucan
- > 17 conjuntos habitacionales se encuentran sobre la Avenida Jesús del Monte
- > 10 viajes diarios hicieron las pipas en Días Santos
- > 10 mil litros carga una pipa
- > 1,300 a 1,600 es el costo de las pipas



Página 1 de \$ 7550.92 Tam: 437 cm2 GCMENDOZA

Continúa en siguiente hoja



Fecha Sección Página 12.04.2009 Estado 11



> Las pipas de la empresa Gilsa cargaron agua del tanque ubicado en Santiago Yancuitlalpan.



> Hacienda de las Palmas y 17 residenciales ubicados en Jesús del Monte sufrieron la escasez.